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NEGOCIAÇÕES AVANÇAM MAS NÃO HOUVE ACORDO NO ÍNDICE

REAJ USTE: 20%
QUEM PAGARÁ SEU 132 É VOCÊ.

Pela primeira

vez houve negociação

com o CRUESP e não

simplesmente anúncio

do índice de reajuste.
nas negociações com o

CRUESP, nosso rea-

juste de julho foi de

11,7% para 20%, não:

responde à reivindica-

ção das Associações de

reajuste, nos meses de

julho e agosto, equiva-

lentes ao crescimento

real do ICMS como polí-

ticatransitória na espera

de melhor definição do

comportamento da eco-

nomia.

A razão que le-

vou os Reitores a não

repassarem o total do

ICMS para os nossós

salários é a necessi-

dade de Mazer caixa”

para o pagamento do

13o deste ano. Segundo

o CRUESP, há uma

“cautela institucional"

já que não há qualquer
sinal positivo de que a

Secretaria da Fazenda

repassará os recursos
necessários para O pa-

gamento do 13o. Vale a

pena lembrar que ainda

estamos aguardando o

repasse do 13o de 89!!

Consideramos

positivo o fato de ter ha-

vido negociações mas

reafirmamos nossa rei-

vindicação de uma poli-

tica transitória nos

meses de julho e agosto

de repasse do percen-

tual de crescimento

- do ICMS para os salá-

rios, sem prejuízo das

atividades de custeio.

A ADUNICAMP

reafirma também algu-

mas de suas antigas rei-

vindicações:

- Maior transpa-

rência e divulgação dos

|

dados orçamentários e

dos critérios de aloca-

ção e distribuição dos

recursos;

- Acompanha-

mento, pelo CONSU,

dos gastos orçamentá-

rios de custeio

conforme liberação

mensal do estado para

as Universidades;

- À discussão

interna sobre política de

gratificações por fun-

ção e outras formas de

complementação que

oneram a folha de paga-

mentos.

Com relação à
política salarial, reafir-

mamos nossa reivindi-

cação de repasse do

crescimento do ICMS

e pressão junto ao go-

venrno do estado para o

repasse dos 13o de 89 e

90.



PROJETO QUALIDADE EM DISCUSSÃO

A ADUNICAMP deu início à discussão do Projeto da Reitoria que

dispõe sobre a qualificação dos MS-1 e MS-2 e modifica a carreira

docente. No próximo dia 1o de agosto o Conselho de Representantes vai

aprofundar essa discussão e discutir o encaminhamento para uma aná

lise mais ampla entre os docentes. Este Projeto retoma o antigo PQU

Programa de Qualificação Univerdihárta - e que recebeu, na época tinício
de 89), várias críticas e sugestões das Congregações.

fundamental importância para

Reunião da Comissão

Reuniu-se nesta quarta feira,
11/07/90, a Comissão do CONSU

para MUDANÇA DE PNR
DA UNICAMP.

Foi elaborado o seguinte cro-
nograma de trabalhos da Comissá

(que será submetido à aprovaçã
na reunião do Conselho Universitá

rio no dia 24/07/90): ido

AGO e SET/90 - Elaboração d

temário pela Comissão;0OUT/90

ABRIL/91 - Envio do temário para

comunidade universitária e coleta
de propostas;

MAIO a AGO/91 - Organização

discussão das propostas (compati-

bilização) pela Comissão - elabora

ção de uma minuta de regimento;

- Discussão, pela comuni-
dade da UNICAMP, da minuta e re-

cepção de sugestões para o projeto final;

MAIO/91 a AGO/92 - Compatibilização final das propostas e

elaboração de minuta. a ser enviada ao CONSU;

SET/92 - Parecer da Procuradoria;

OUT/92 - Parecer da Comissão de Legislação e Normas;

NOV/92 - Votação do regimento pelo CONSU.


